

Pressemitteilung für die 11. KW 2016

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Entscheidung erst in der letzten Viertelstunde

Die erste Partie nach der Winterpause bestritten die Sportfreunde gegen den TuS Mayen II. Die Mannschaften agierten in der Anfangsphase noch sehr ausgeglichen, doch schon bald kamen die Mayener immer öfter gefährlich nah vors Tor der Monrealer. Mehrfach war es da Schlussmann Jakob Buschmann, der eine frühzeitige Führung der Gastgeber verhinderte. Die erste wirkliche Chance der Monrealer ergab sich in der 36. Minute, als Lotfi Schulze den Ball knapp übers Tor schoss.

Auch nach der Pause kämpfte das Team, das heute erstmals vom neuen Trainer Hatim Farik gecoacht wurde, zunächst gegen die stärkere Heimelf an. Pech hatte man, als der Schiedsrichter eine vermeintliche Abseitsposition piff und damit eine gute Abschussmöglichkeit verhinderte (68.). Nach einem Foul von Marcel Braun im Strafraum, mussten die Sportfreunde zu zehnt weiterspielen, weil dieser mit der gelb-roten Karte vom Unparteiischen in die Kabine geschickt wurde. Der daraus entstandene Elfmeter brachte die Heimelf in Führung (75.). Dieses Ergebnis schien den Mayener aber noch nicht zu genügen, denn innerhalb von nur sieben Minuten erhöhten sie den Spielstand auf 3:0. Damit war die Partie für die Mannen von der Elz verloren.

Für die Sportfreunde Monreal Reudelsterz kamen gegen den TuS Mayen II folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Marcel Braun, Stephan Eiden, Dominic Seul, Ralf Nehren (73. Daniel Becke), Walter Kohlhaas, Julian Braun, Benjamin Völkel, Alexander Borger (89. René Schäfer), Lotfi Schulze (84. Tobias Müller), Thorsten Schössler

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Samstag, 19.03.2016 Heimspiel gegen FC Plaidt II (Anpfiff 17:00 Uhr)

Mittwoch, 23.03.2016 Heimspiel gegen SG Mendig III (Anpfiff 19:30 Uhr)